

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian dan pengembangan ini menghasilkan prosuk berupa media pembelajaran cetak berbasis booklet yang berjudul “Perkembangan Motorik Anak” yang telah dilakukan evaluasi oleh 2 ahli pada tahap validasi ahli dan mendapat nilai rata-rata 73% dengan kriteria “Layak” dari ahli materi dan 88% dengan kriteria “Sangat Layak” dari ahli media. Selanjutnya juga dilakukan evaluasi uji coba kelompok kecil dan mendapatkan hasil kelayakan media sebesar 91% dengan kriteria “Sangat Layak”.

Hasil pengukuran peningkatan pengetahuan kelompok sasaran penelitian mencapai 88% dengan kriteria penilaian “Sangat Paham”. Merujuk pada hasil analisis data dengan memanfaatkan data yang telah terkumpul mulai dari penilaian kelayakan media diantaranya validasi ahli materi, ahli media, dan uji coba kelompok kecil, hingga tes evaluasi tertulis yang dilakukan kepada pengguna media maka booklet “Perkembangan Motorik Anak” memenuhi kriteria sebagai media edukasi yang dapat dipahami oleh pengguna media yang berpartisipasi.

Adapun produk ini dapat digunakan oleh orang tua balita sebagai media edukasi untuk meningkatkan pengetahuan mereka pada topik “Perkembangan Motorik Anak”.

B. Impikasi

Penerapan booklet Perkembangan Motorik Anak dapat membantu orang tua di wilayah RW.14 Kelurahan Jatinegara untuk memiliki pengetahuan lebih lengkap dan mendalam mendampingi proses perkembangan anak terutama perkembangan motoriknya.

C. Saran

Pengembangan booklet Perkembangan Motorik Anak tidak luput dari berbagai kendala termasuk keterbatasan peneliti sehingga hasil akhir dari media pembelajaran ini belum sempurna dan masih memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti menyarankan kepada :

Masyarakat, khususnya orang tua untuk terus belajar dan memperkaya diri dengan ilmu-ilmu pengetahuan terkait tumbuh kembang anak, karena orang tua lah yang mendampingi, memantau dan mengawasi pertumbuhan dan perkembangan anak mulai dari lahir hingga dewasa. Ketika orang tua memiliki pengetahuan yang baik akan topik pertumbuhan dan perkembangan anak, maka segala tindakan pencegahan dapat dilakukan demi mencegah terjadinya masalah dan hambatan pada tumbuh kembang anak. Orang tua juga akan mampu memberikan perlakuan dan stimulus yang akan membantu proses perkembangan anak sehingga menjadi lebih maksimal.

Mahasiswa Pendidikan Masyarakat, agar dapat mengembangkan media pembelajaran yang bermanfaat bagi masyarakat untuk membantu memberikan fasilitas dan pelayanan bagi penyelesaian masalah serta kebutuhan belajar masyarakat melalui kegiatan belajar dilingkungannya.